

# Zwei Ehrenamtliche aus Floß für Verdienste geehrt

**Floß.** (tss) Zwei engagierte Flosser erhielten von Ministerpräsident Markus Söder eine Einladung ins Germanische Museum nach Nürnberg. Dort bekamen Birgit Götz und Gerhard Stadler von Innenminister Joachim Herrmann in einer Feierstunde das Ehrenzeichen für besondere Verdienste im Ehrenamt, heißt es in einer Pressemitteilung.

Götz erhielt die Auszeichnung für ihr jahrzehntelanges, mit Herzblut ausgeführtes Engagement im Turnverein Floß mit Leitung der Tanzgruppen und Turngruppen. Weiter ist sie Abteilungsleiterin im Sportbetrieb und Übungsleiterin.

Auch ihr Engagement beim Obst – und Gartenbauverein wurden gewürdigt.

Stadler werde auch als der „Flosser Bayern-Präsident“ bezeichnet. Er gründete den FC-Bayern-Fanclub im Markt und führte diesen über Jahre zum größten Fanclub der Welt mit einem Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde. Seit 38 Jahren sei er von der ersten Stunde an Vorsitzender des größten Vereins im „Flosser Amt“, der sich unter seiner Führung auch gemeinnützig mit vielen Spenden engagiere, heißt es in der Pressemitteilung abschließend.



**Birgit Götz und Gerhard Stadler (mit Urkunden) haben in Nürnberg das Ehrenzeichen erhalten.**

Bild: Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration